

## UNO/MAS/UNO

Por otra parte, Jorge Castañeda dijo a la prensa que el asunto de Cámpora representa un problema que afecta las relaciones de México con Argentina aunque aceptó que en otros aspectos, la relación es ventajosa para ambos países en materia de cooperación mutua y agregó que "las autoridades argentinas, por sus razones", no han querido otorgar a Cámpora el salvoconducto, pero "seguiremos intentándolo" a través del nuevo embajador de México, que pronto viajará a ese país sudamericano.

En otro orden de cosas, Castañeda dio a conocer que el presidente López Portillo hablará ante la asamblea general de las Naciones Unidas sobre los energéticos y que propondrá que se lance una acción colectiva concertada auspiciada por ese organismo internacional, no sólo para el estudio sino también para la promoción y el incremento de la utilización de fuentes alternativas de energía.

## EXCELSIOR

## Aumento 7% la Inflación Argentina; Crece la Oposición al Plan Económico

Por VICENTE PANATTA

BUENOS AIRES, 1o. de junio (AP)—El jefe de la fuerza aérea y miembro de la junta militar de gobierno, brigadier Omar Graffigna, dijo que el país está ingresando en una etapa de reactivación económica, aunque expresó su preocupación por la espiral inflacionaria y los salarios.

Al hablar anoche en una comida organizada por hombres de empresa, Graffigna afirmó que "la fórmula del éxito" en economía y finanzas se basa en una drástica reducción del sector público y un agresivo crecimiento de la actividad privada.

"Es cierto que los niveles

de inflación aún son elevados y que los salarios no han alcanzado el nivel deseable", expresó Graffigna.

"Pero no es menos cierto", añadió, "que en el sector externo las cosas han andado mejor y que, junto con importantes reservas de divisas, hemos recuperado el crédito y la confianza, que nuestras exportaciones alcanzaron cifras sin precedente y que la reactivación económica es ya importante y que presentamos el caso poco común de tener plena ocupación".

La virtual defensa de Graffigna al plan económico del ministro José Martínez de Hoz se produjo en momentos en que dicho pro-

grama está recibiendo más críticas que elogios.

Las demandas de rectificaciones en la política económica son cada vez más crecientes, pero el propio Martínez de Hoz declaró que no se apartará de los lineamientos conservadores trazados para mejorar la situación en el país.

Los detractores del programa económico ponen de relieve la continuación de la inflación, que alcanzó su récord en Argentina en 1976 con 334 por ciento.

La inflación aumentó 7 por ciento en abril de 1979 contra 11.1 por ciento en abril de 1978, y si bien, hubo una tendencia declinante la tasa es aún muy elevada.